

Intendencia ordenó indagar golpiza policial a travestis

Los afectados presentarían una querrela criminal.

La Intendencia ofició ayer a Carabineros para que informe por qué un grupo de funcionarios de la 19 Comisaría golpearon arbitrariamente, la madrugada del domingo, a un grupo de travestis, dejándolos heridos y abandonados en la calle.

La denuncia fue publicada por MTG el lunes, ya que una vecina del cuartel observó íntegramente los hechos.

Ayer, la madre de uno de los afectados declaró en la investigación interna que realiza la institución. La acción de la Intendencia se produjo porque el dirigente Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), Rolando Jiménez, sostuvo ayer una reunión en la intendencia para denunciar éste y otros hechos similares.

Una fuente de la 19 Comisaría aseguró que se está buscando a la testigo para que relate su versión de los hechos. **JORGE MOLINA S.**